



DIRECTORIO DE SQM APRUEBA EL PROYECTO DE LITIO MT. HOLLAND

Santiago, Chile. 17 de febrero de 2021.– Sociedad Química y Minera de Chile S.A. (SQM) (NYSE: SQM; Bolsa de Comercio de Santiago: SQM-B, SQM-A) informa que el directorio aprobó la inversión en el proyecto de litio Mount Holland en Australia Occidental (el "Proyecto"). El Proyecto es un *joint venture* (50/50) con nuestro socio Wesfarmers Limited. Según la información proporcionada en el estudio de viabilidad definitivo actualizado o *Updated Definitive Feasibility Study* (el "UDFS"), se espera que la participación de SQM en la inversión en el Proyecto alcance aproximadamente US\$700 millones¹ entre 2021-2025.

El UDFS confirma una capacidad inicial de producción esperada de 50,000 toneladas métricas de hidróxido de litio de grado batería con la primera producción en línea durante la segunda mitad de 2024 si se reciben todos los permisos necesarios como se anticipa. Planeamos comprar los principales equipos y comenzar la construcción durante la segunda mitad de 2021. Creemos ser uno de los productores de litio de menor costo y anticipamos que el Proyecto se posicionará también de manera competitiva en términos de costos frente a otros competidores.

Algunos de los equipos que se contemplan para el Proyecto consideran una capacidad mayor, lo que podría permitir en el futuro expandir aún más la producción de minería y refinación del Proyecto. El trabajo preliminar para evaluar estas opciones de expansión comenzará en paralelo con la construcción de la primera fase del Proyecto.

Ricardo Ramos comentó: "Estamos complacidos con la decisión que hoy tomó el directorio y esperamos continuar trabajando con nuestro socio Wesfarmers para desarrollar este proyecto, en una asociación que ha demostrado hasta ahora ser muy positiva, al considerar la importante infraestructura local que Wesfarmers tiene en Australia, su capacidad técnicas y experiencia con los más de 25 años de experiencia técnica y comercial integral que SQM tiene en la industria del litio".

El añadió: "Existen sólidos fundamentos detrás del crecimiento de la demanda a largo plazo en la industria del litio, y creemos que el comienzo de la producción de este proyecto está bien alineado con las expectativas de demanda futura. Creemos que la industria del litio continuará creciendo en el largo plazo en cerca de un 20% anual. En otras palabras, el mercado podría alcanzar de 800 mil a 1 millón de toneladas métricas para el año 2025. Nuestras estimaciones preliminares muestran que la demanda global de litio en el año 2030 podría alcanzar más de 2 millones de toneladas métricas".

Rob Scott, Gerente General de Wesfarmers comentó, "El desarrollo del proyecto de litio Mt. Holland presenta una inversión atractiva para los accionistas y capitaliza la posición única de Australia Occidental para respaldar la creciente demanda mundial de materiales para baterías de vehículos eléctricos. Estamos felices con la colaboración con SQM y creemos que nuestras capacidades y experiencia complementarias proporcionan una base sólida para el desarrollo exitoso de este proyecto."

Con sede en Perth, Australia, Wesfarmers es una empresa australiana constituida en 1914 con presencia en varios países en diversas industrias, incluidos los bienes de consumo y minoristas, la producción de fertilizantes y productos químicos industriales como el nitrato de amonio y el cianuro de sodio, así como la distribución de GLP y gas natural. El último año fiscal, Wesfarmers informó ingresos de

¹ Equivalente a aproximadamente AUD950 millones.

aproximadamente US\$25 mil millones y casi US\$20 mil millones en activos. Wesfarmers cotiza en la Bolsa de Valores de Australia, bajo el símbolo WES.ASX, y su capitalización de mercado actual es de aproximadamente US\$48 mil millones.

Acerca de SQM

SQM es una compañía global listada en la Bolsa de Nueva York y la Bolsa de Santiago (NYSE: SQM; Bolsa de Valores de Santiago: SQM-B, SQM-A). SQM desarrolla y produce diversos productos para varias industrias esenciales para el progreso humano tales como la salud, la nutrición, las energías renovables y la tecnología a través de la innovación y el avance tecnológico. Nuestro objetivo es mantener nuestra posición de liderazgo mundial en los mercados de litio, nitrato de potasio, yodo y sales.

- Asegurando acceso a los mejores activos relacionados con nuestros negocios actuales, expandiendo nuestra presencia global
- Buscando activamente minerales atractivos, permitiéndonos oportunidades de diversificación para replicar y expandir nuestras capacidades actuales de minería
- Fortaleciendo nuestra excelencia operacional, logística y comercial, de punta a punta, buscando a la vez, ser líderes en costo; y
- Manteniendo una política financiera conservadora que nos permita enfrentar exitosamente los ciclos económicos que podrían afectar los mercados donde vendemos.

Somos una empresa construida y administrada por una cultura basada en excelencia, seguridad, sustentabilidad e integridad. Trabajamos todos los días para expandir esta cultura a través de fomentar la atracción, retención y desarrollo del talento, así como también un ambiente de trabajo inclusivo para asegurar conocimiento distintivo e innovación para mantener nuestro negocio. Nos esforzamos por operaciones seguras y sin accidentes promoviendo conductas que favorezcan la seguridad física y el bienestar psicológico de todos los que trabajan directa e indirectamente con la Compañía.

Nos posicionamos como líderes en sustentabilidad y nos comprometemos con un futuro sustentable donde trabajamos constantemente para administrar responsablemente los recursos naturales, proteger los derechos humanos, cuidar el medio ambiente, formar relaciones cercanas y de confianza con nuestras comunidades vecinas y crear valor. Dentro de estas comunidades, apoyamos proyectos y actividades con un enfoque en educación, desarrollo empresarial y protección del medio ambiente y patrimonio histórico. Creamos valor para nuestros clientes a través de modelos comerciales establecidos y de la producción y desarrollo de productos diferenciadores que responden a las necesidades específicas de la industria y del mercado, creando y proveyendo constantemente una mejora sustentable en la calidad de vida. Continuaremos creando valor para todos nuestros grupos de interés a través de la gestión responsable de los recursos naturales, los proyectos de expansión sostenibles y la mejora de nuestras operaciones existentes, con un enfoque en minimizar nuestros impactos ambientales mediante la reducción de nuestras huellas de carbono, energía y agua y trabajando juntos con nuestros accionistas, empleados, clientes, proveedores y comunidades.

Para obtener más información, comuníquese con:

Gerardo Illanes 56-2-24252022 / gerardo.illanes@sqm.com

Kelly O'Brien 56-2-24252074 / kelly.obrien@sqm.com

Irina Axenova 56-2-24252280 / irina.axenova@sqm.com

Para contactarse con Comunicaciones SQM, comuníquese con:

Maria Ignacia Lopez / ignacia.lopez@sqm.com

Pablo Pisani / pablo.pisani@sqm.com

Tamara Rebolledo / tamara.rebolleda@sqm.com (Zona Norte)

Advertencia respecto a las proyecciones expresadas

Este comunicado de prensa contiene proyecciones según lo previsto por las disposiciones de refugio tributario de la Ley de Reforma de Litigios sobre Títulos Privados de 1995, de los Estados Unidos. Las proyecciones se identifican con el uso de palabras como: "anticipar", "planear o planificar", "creer", "estimar", "esperar", "estrategia", "debería", "deberá", y otras referencias similares a periodos en el futuro. Entre algunos ejemplos de proyecciones se incluyen las declaraciones que hacemos respecto a los gastos de capital de la Compañía, fuentes de financiamiento, el Plan de Desarrollo Sustentable, futuro comercial de la empresa, su desempeño económico futuro, su rentabilidad anticipada, sus ingresos y gastos, o cualquier otra información financiera, sinergias de costos anticipados y crecimiento de líneas de negocio o de productos y servicios.

Las proyecciones no son ni hechos históricos ni garantías de la rentabilidad a futuro. Más bien, son estimaciones que reflejan la gestión de SQM de acuerdo con la información con la que se dispone. Dado que las proyecciones son a futuro, éstas implican cierto riesgo, incertidumbre y otros factores que se encuentran fuera del control de la empresa, los que podrían llevar a que los resultados difieran de manera significativa de aquellos que se expresan en estas proyecciones, incluyendo nuestra capacidad para implementar con éxito el Plan de Desarrollo Sustentable. Por lo tanto, recomendamos que no se fíe completamente de estas proyecciones. Sugerimos a los lectores consultar los documentos archivados por SQM en la Comisión de Valores e Intercambio de los Estados Unidos, específicamente el informe anual más reciente en el Formulario 20-F en donde se identifican los factores de riesgo relevantes que podrían hacer que los resultados difieran de aquellos que se expresan en las proyecciones. Todas las proyecciones se basan en información a disposición de SQM a la presente fecha. SQM no se ve obligado a actualizar dichas proyecciones, ya sean por nueva información disponible, desarrollos a futuro o debido a cualquier otro motivo, excepto en caso requerido por ley.